

**Établissements d'hébergement pour personnes âgées (EHPAD) de Loire-Atlantique, nous saluons les annonces du Président du Conseil Départemental**

Les fédérations, les associations représentant les personnes accueillies et les unions du secteur médico-social « personnes âgées » saluent les annonces du Président du Conseil Départemental de Loire-Atlantique sur l'engagement des États Généraux des Établissements d'Hébergement pour Personnes Âgées Dépendantes (EHPAD) et le soutien financier du Département tant sur la section dépendance que sur le volet hébergement.

Cette annonce s'inscrit pleinement dans la démarche initiée en 2015, à l'attention de chacun des décideurs publics en territoire Ligérien et nous nous réjouissons de la voir aboutir.

Nous réaffirmons notre souhait d'enrichir la réflexion et ainsi d'être force de propositions sur les conditions d'accueil et d'accompagnement des personnes âgées du territoire.



Pour l'AD-PA,  
Thierry DEMAY  
Correspondant Régional,



Pour l'ADRPA,  
Céline CLOSIER  
Présidente,



Pour l'ASCVS,  
Dominique HERVOUËT  
Président,



Pour la FHF Pays de la Loire,  
Géraldine ROY  
Déléguée Régionale en charge du secteur  
médico-social



Pour la FEHAP des Pays de la Loire,  
Philippe MAHEUX  
Délégué Régional,



Pour la FNADEPA,  
Véronique BORRIELLO  
Présidente FNADEPA Pays de La Loire,



Pour la FNQPA,  
Isabelle BONRAISIN  
Déléguée Pays de la Loire



Pour France Alzheimer 44  
Danielle SICARD,  
Présidente,



Pour l'URIOPSS des Pays de la Loire,  
Christiane LEBEAU  
Présidente,